

MEDIENMITTEILUNG / Bern, 4. Juli 2017

## Valérie Clerc wird Generalsekretärin der SAMW

**Der SAMW-Vorstand hat an seiner Sitzung vom 28. Juni 2017 Valérie Clerc zur künftigen Generalsekretärin der SAMW gewählt. Sie tritt am 1. November 2017 die Nachfolge von Hermann Amstad an, der die SAMW nach 18 Jahren Mitarbeit per Ende 2017 verlässt.**

Mit der Wahl von Valérie Clerc wird die Leitung des SAMW-Generalsekretariats einer Persönlichkeit übergeben, die langjährige Erfahrung in der Schweizer Hochschulpolitik mitbringt. Seit 2015 ist sie Geschäftsführerin der damals neu gegründeten Schweizerischen Hochschulkonferenz (SHK) beim Staatssekretariat für Bildung, Forschung und Innovation SBFI. In dieser Funktion betreut sie auch das Sekretariat des Ständigen Ausschusses für Fragen der Hochschulmedizin. Valérie Clerc ist somit bestens vertraut mit Themen und Herausforderungen der Hochschul- und Gesundheitspolitik. Von 2008 bis 2014 arbeitete Valérie Clerc bei der damaligen Schweizerischen Universitätskonferenz (SUK), ab 2013 hatte sie das Amt der Generalsekretärin inne, bevor die SUK in die SHK überging.

Valérie Clerc studierte Zeitgeschichte und Anglistik an der Universität Fribourg und arbeitete dort auch als Assistentin. Danach war sie am Institut universitaire de hautes études internationales in Genf tätig und arbeitete anschliessend sechs Jahre lang auf dem Rektorat der Universität Genf. Die künftige Generalsekretärin ist perfekt zweisprachig (f/d), verheiratet und Mutter zweier Kinder.

Der SAMW-Vorstand und die Mitarbeitenden des Generalsekretariats freuen sich auf die Zusammenarbeit mit Valérie Clerc, die in Schnittstellenprojekten bereits Berührungspunkte zur Akademie hatte.

### Weitere Auskünfte

Hermann Amstad, Generalsekretär / +41 31 306 92 70/71 (direkt) / [h.amstad@samw.ch](mailto:h.amstad@samw.ch)